

Presse

Arbeitskreis Klimatechnik: Professoren treffen sich erstmals bei Viessmann

- **Klimatechnik leistet einen wesentlichen Beitrag zum Gelingen der Energiewende**
- **Stärkung des Austausches zwischen Industrie und Lehre**

Allendorf (Eder), 28.10.2022 – Ende Oktober fand die Tagung des Arbeitskreises der Dozenten für Klimatechnik am Viessmann Unternehmensstammsitz in Allendorf (Eder) statt. 20 Professorinnen und Professoren kamen zusammen und nutzten die Möglichkeit, sich intensiv über drängende Themen, wie die Energiewende im Allgemeinen oder die Umsetzung von klimatechnischen Anforderungen im Speziellen, auszutauschen. Der Arbeitskreis der Dozenten für Klimatechnik setzt sich aus Professorinnen und Professoren zusammen, die sich sowohl mit der Ausbildung junger TGA-Ingenieure (Technische Gebäudeausrüstung) an deutschen Hochschulen und Universitäten als auch mit der Bearbeitung aktueller Fragestellungen und Forschungsprojekte auf dem Gebiet der Klimatechnik befassen. Dabei geht es insbesondere um die Lehrgebiete Raumluftechnik und thermische Gebäude- und Anlagensimulation.

Ziel der Tagung war, den Professorinnen und Professoren bei Viessmann eine Möglichkeit zu bieten, untereinander einen Wissenstransfer zu vollziehen und sich über das wichtige Thema der Zusammenarbeit zwischen Industrie und Lehre auszutauschen. Dabei lag der Fokus vor allem auf technischen Lösungen für Wärmepumpen und lufttechnische Anlagen sowie auf aufkommende Anpassungen im Bereich Normung und People-Management. Natürlich wurden vor dem Hintergrund der aktuellen globalen Klima- und Energiesituation alle Themen im Hinblick auf die Energiewende betrachtet. So zeigten sie die Gäste besonders an der Active Transition von Viessmann interessiert, also die Umstellung des Produktportfolios auf Wärmepumpen und andere Systeme zur Nutzung regenerativer Energien.

Presse

Da traf es sich gut, dass auch eine umfassende Führung durch das Unternehmen auf dem Programm stand. Neben dem Unternehmensmuseum Via Temporis wurde auch die hochmoderne und energieeffiziente Fertigung sowie das Schalllabor besichtigt. Vorbereitet und durchgeführt wurde die Tagung vom Viessmann Geschäftsbereich ViAir.



BU: Während ihres Rundgangs durch das Unternehmen besichtigten die Professorinnen und Professoren das Viessmann Schalllabor.

Presse



BU: Ein weiteres Highlight des Besuchs: der Blick in die Energiezentrale am Viessmann Unternehmensstammsitz in Allendorf (Eder).

Über Viessmann

Das Familienunternehmen Viessmann wurde 1917 als Heiztechnik-Hersteller gegründet und ist heute ein weltweit führender Anbieter für nachhaltige Klima- (Wärme, Kälte, Wasser- und Luftqualität) und erneuerbare Energielösungen. Das Integrierte Viessmann Lösungsangebot verbindet Produkte und Systeme über digitale Plattformen und Dienstleistungen nahtlos miteinander und schafft so ein individualisiertes Wohlfühlklima für die NutzerInnen. Alle Aktivitäten basieren auf dem Unternehmensleitbild "Wir gestalten Lebensräume für zukünftige Generationen". Das ist die Verantwortung, der sich die 13.000 Mitglieder starke Viessmann Familie gemeinsam mit ihren (Handwerks-)Partnern jeden Tag stellt.

Presse

Pressekontakt:

Jörg Schmidt

Deputy Head of Corporate Communications

E-Mail: smdj@viessmann.com

Telefon: +49 151 15168389